

IU recuerda que Hidraqua no ha devuelto los 180.000 euros que cobró de más a los usuarios

02/11/2016



Pérez urge al gobierno a convocar el Observatorio de contrataciones | Jesús Cruces.

Izquierda Unida presentó el pasado mes de febrero una moción al pleno municipal para solicitar el desarrollo de un **Observatorio de las contrataciones con el objeto de comprobar el cumplimiento de los pliegos de condiciones de los servicios privatizados por el Ayuntamiento**, pero hasta ahora **no se ha convocado ninguna reunión** por lo que consideran que "el equipo de gobierno no está haciendo el trabajo suficiente para fiscalizar las contrataciones", ha apuntado el edil del grupo, Iñaki Pérez.

Además ha manifestado que son conocedores de las situaciones de **precariedad laboral que sufren los**

trabajadores de algunas empresas contratadas por el Ayuntamiento, así como de las reclamaciones de numerosos ciudadanos en materia de mantenimiento de los servicios. El edil Iñaki Pérez ha recordado que gracias a la denuncia pública que hizo su grupo el pasado año, se descubrió que la empresa gestora del servicio de aguas **Hidraqua había cometido unas irregularidades por las que cobró a los usuarios más de lo que les correspondía, unos 180.000 euros**, dinero que tiene que devolver al Consistorio, tal y como la propia empresa reconoció, pero todavía no lo ha hecho.

Pérez entiende que "tanto las comisiones de investigación como el Observatorio de las contrataciones son herramientas que permitirían al Ayuntamiento una mayor transparencia en la gestión, una mejor calidad de servicios y una mejora de las condiciones laborales".